

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## SE ESTAMPA AUTO CON TUBO; 4 LESIONADOS

● Terrible choque sufrió una familia al impactarse contra un tubo ubicado justamente en el cruce de la avenida Aztecas y Rey Meconetzln, en la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. Ante los hechos, 4 personas resultaron lesionadas por lo que fueron trasladadas de emergencia a un nosocomio de la zona.



# Estudiante 'neni' del bacho colgó los tenis

Cinco balazos acabaron con la vida de Said —quien era estudiante del Colegio de Bachilleres y se dedicaba a vender tenis por Facebook—, la madrugada del viernes en calles de la alcaldía Venustiano Carranza.

El joven de 17 años se iba a subir a un auto cuando desconocidos le dispararon aparentemente de forma directa en la esquina de las calles 37 y 14 de la colonia Ignacio Zaragoza.

Cámaras de seguridad capturaron el momento en que un sicario se acercó y disparó en contra del vendedor de tenis para darse luego escapar.

Said fue trasladado al Hospital General de Balbuena, donde se reportó su muerte.

En sus redes sociales, el estudiante compartía imágenes donde presumía fajos de billetes similares a los dólares, rifles de asalto, su colección de tenis y un auto racer.

En una publicación, compartió una lista falsa para que le pagaran las personas que le debían dinero.

"La lista no es mía me la robé de otra publicación; pero si estas afligido buscando tu nombre es porque sabes que me debes, así que te encargo te pongas al corriente", escribió Said.



## EL DATO

**AL MENOS** dos hombres más fueron ultimados en la colonia Peñón de los Baños, VC, y Las Cruces, alcaldía Magdalena Contreras, la madrugada de ayer.



20

**MUERTOS**

por arma de fuego ocurrieron de enero a agosto de este año en V. Carranza.



**CARRETERA PICACHO-AJUSCO**

# Una piedra provoca la muerte de biker

**Perdió el control de la moto y al derrapar salió proyectado sufriendo lesiones y fracturas, causándole un deceso instantáneo**

**ARIANNA ALFARO**

**U**na piedra que estaba en el pavimento provocó que el conductor de una motocicleta perdiera el control y tras derrapar salió proyectado en la carretera Picacho-Ajusco. A consecuencia de ello, el biker sufrió lesiones y fracturas que le ocasionaron la muerte de manera instantánea.

El cuerpo del motociclista quedó a una distancia de 20 metros del potro de acero, el cual también quedó dañado.

Serán los dictámenes periciales en mecánica y vialidad los que determinen los motivos reales por los que ocurrió este accidente fatal que provocó la muerte del operador de la motocicleta. Un joven de 17 años de edad pereció la mañana de este viernes, luego de accidentarse en su motocicleta en el kilómetro 5.5 de la carretera Picacho Ajusco, en dirección a Periférico.

El muchacho perdió el control de la moto con una piedra que encontró en su camino, por lo que derrapó y fue a dar dentro de la cuneta, mientras su vehículo quedó del otro lado, provocando el susto de los vehículos que transitaban por la zona.

De inmediato, conductores que atestiguaron la caída, se aproximaron al joven para ofrecerle ayuda, pero no tuvieron respuesta alguna, ya que dicen, Juan, comenzó a agonizar.

Los servicios de emergencia fueron solicitados en el lugar, pero nada pudieron hacer por él, ya que cuando llegaron había perdido los signos vitales a causa de los golpes que recibió al no contar con casco para conducir.

Los oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), acordonaron el perímetro para evitar accidentes mayores, lo que causó caos vial en la zona, a la que poco a poco se acercó más gente.

Vecinos de la zona identificaron al joven, fue entonces que llamaron a su familia y se dieron cita en el lugar y, sin el permiso de las autoridades, descubrieron el cuerpo para identificarlo y se llevaron una amarga sorpresa.

Los curiosos crecieron con las horas, mientras los servicios periciales recabaron las evidencias y testimonios de lo ocurrido, a modo de confirmar que se trató de un accidente vial.

El cadáver fue llevado al anfiteatro de la demarcación y, tras pruebas de ley, será entregado a sus dolientes.

El joven fue a dar dentro de la cuneta, mientras su moto quedó del otro lado, provocando el susto de los vehículos que transitaban por la zona



FOTOS: LUIS A. BARRERA



**Servicios de** emergencia llegaron al lugar, pero nada pudieron hacer por él, ya que había perdido los signos vitales a causa de los golpes que recibió





El siniestro ocurrió en el kilómetro 5.5 de la carretera Picacho-Ajusco, en dirección a Periférico



Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron el perímetro para evitar accidentes mayores



Familiares se dieron cita en el lugar y, sin el permiso de las autoridades, descubrieron el cuerpo para identificarlo y se llevaron una amarga sorpresa



MUERE BIKER SIN CASCO EN LA PICACHO-AJUSCO

# ESTÁ DEL COCOL



La víctima, de 16 años, conducía una motocicleta sin placas y chocó con una piedra en Tlalpan

ELOY LINARES

Un adolescente que conducía una motocicleta, sin casco y sin placas, murió al entrar a una curva e impactarse con una piedra que está en la cuneta del kilómetro 5 de la carretera Picacho-Ajusco, con dirección al Periférico, en la alcaldía Tlalpan.

Cerca de las 10:15 horas del viernes, un vecino atestiguó el momento en el que Jesús salió volando varios metros en la colonia Primavera.

Al escuchar los gritos del joven, de unos 16 años, se acercó para auxiliarlo y alertó a los equipos de emergencia, sin embargo, murió antes de que llegaran los paramédicos.

“Al tomar la curva, el joven choca con la piedra y su cuerpo salió pro-

yectado”, explicó un policía.

El potro de acero quedó con la parte delantera dañada a media vialidad, pero los curiosos la orillaron para evitar más accidentes.

Minutos después, la mamá del biker sufrió una crisis nerviosa cuando los familiares retiraron la sabana que cubría el cuerpo y observó al joven sin vida y sangrando de la nuca.

Al volver a cubrir el rostro, una mujer colocó una veladora y se enojó con las personas que intentaron fotografiar el cadáver.

# 33

**'JINETES'** fallecieron durante el primer trimestre de 2023, de los cuales 18 (55%) murieron a causa de derrapes y 15 (45%) por choque.

**RIESGO.** Vecinos explicaron que la vía es peligrosa por las piedras que se deslavan en épocas de lluvia.

Aunque en el lugar se dijo que el motorista fue impactado por una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSCCDMX), las autoridades no lo confirmaron, pero los curiosos contaron que hace unos días, tres personas murieron luego de chocar con una patrulla.

## MUERE BIKER EN LA CARRETERA PICACHO-AJUSCO

Un lamentable accidente ocurrió en la carretera Picacho-Ajusco, a la altura de la colonia Primavera, en la alcaldía Tlalpan, donde un hombre que viajaba en motocicleta derrapó y perdió la vida al estrellarse brutalmente contra el pavimento.



FOTO ESPECIAL



## Deja asalto 3 lesionados

Una agresión con arma blanca fue registrada ayer en la Colonia Roma.

- Tres personas resultaron lesionadas con arma blanca en las calles Chiapas y Mérida, en la Colonia Roma, Alcaldía Cuauhtémoc.
- Según información preliminar, se registró una movilización policíaca tras el reporte de tres personas heridas durante un asalto.
- Los paramédicos que atendieron la emergencia trasladaron a los lesionados a un hospital cercano para ser estabilizados.
- Dos hombres fueron detenidos presuntos responsables por la agresión, por lo que fueron presentados ante el Ministerio Público.

**PASEO DE LA REFORMA**

# Se lanza desde el piso 23 y muere

**El terrible golpe provocó que uno de sus brazos se desprendiera; estaba muy eufórico, según familiares**

**ARIANNA ALFARO**

**D**esde el piso 23 de un edificio de departamentos y oficinas de la avenida Paseo de la Reforma, el joven Cristian, de 21 años de edad, optó por arrojarse. La caída libre le provocó la muerte de manera instantánea y el desprendimiento de un brazo.

Familiares del ahora occiso, señalaron a la policía que Cristian se encontraba eufórico al momento de arrojarlo desde lo alto del edificio; a fin de aclarar la muerte del joven Cristian, autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación continúan con las investigaciones.

Tras el fuerte impacto al caer del piso 23 de un edificio ubicado sobre Paseo de la Reforma, un hombre perdió la vida la madrugada de este viernes, en la colonia Juárez.

Los hechos ocurrieron al filo de la medianoche, cuando Cristian presuntamente se arrojó de un edificio de departamentos y oficinas, ubicado en la esquina de las calles Oxford y Paseo de la Reforma.

El terrible golpe provocó que uno de sus brazos se desprendiera del cuerpo, mismo que quedó a unos metros de distancia y de inmediato perdió la vida.

Personal del Escuadrón de Rescate y Urgencia Médicas (ERUM), hicieron presencia en el lugar, solo para determinar que ya no contaba con signos vitales, por lo que dejaron el cuerpo bajo custodia de los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

El ahora occiso fue identificado por su padre, Moisés, quien refirió que momentos antes el joven de 21 años de edad se encontraba muy eufórico, por lo que el caso tendrá que ser investigado por las autoridades.

Peritos llegaron a la zona para atender el hecho, por lo que levantaron la evidencia, así como los testimonios de los testigos y del padre, quien rindió su declaración ante el Ministerio Público sobre lo ocurrido.





**Hubo el** desprendimiento de un brazo; familiares del fallecido señalaron a la policía que Cristian se encontraba eufórico al momento de arrojarse /FOTOS: CORTESÍA

Los hechos ocurrieron a medianoche, cuando Cristian presuntamente se arrojó de un edificio de departamentos y oficinas, ubicado en Reforma



ADIÓS MUNDO CRUEL

# SE ARROJA HOMBRE DESDE 23 PISOS

## Los hechos ocurrieron durante la madrugada en pleno Paseo de la Reforma, colonia Juárez

DEYANIRA CARMONA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** En pleno Paseo de la Reforma, un joven decidió escapar por la puerta falsa y se aventó desde el piso número 23 de un edificio, durante la madrugada de ayer; testigos vivieron momentos de pánico y terror, ya que uno de los brazos se le desprendió.

Alrededor de la medianoche, la gente se aglomeró alrededor del edificio Josefa, ubicado en Paseo de la Reforma 390, entre las calles Praga y Oxford, colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Los gritos de preocupación y de tensión se hicieron presentes entre los testigos, quienes, mirando al cielo, observaron cuando un hombre amenazaba con saltar del piso número 23.

Con la esperanza de que el sujeto recapacitara y se arrepintiera de tal decisión, civiles solicitaron el apoyo de los policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y Protección Civil al número de emergencia 911.

Lamentablemente, los gritos se escucharon minutos antes de que los uniformados llegaran, cuando el hombre identificado como Cristian Levi Trejo Salvador, de 21 años, decidió terminar con su dolor, dio un paso al frente y se arrojó.

El cuerpo del varón se impactó brutalmente contra el as-

falto y provocó que un brazo se le desprendiera.

Autoridades acordonaron el perímetro y solicitaron la intervención de peritos y policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia capitalina, quienes realizaron las diligencias correspondientes y, posteriormente, levantaron el cuerpo y lo trasladaron al anfiteatro para la práctica de la necropsia que corresponde por ley.

### CIFRAS



De acuerdo con datos de la Organización Panamericana de Salud (OPS), cada año, más de 705 mil personas se quitan la vida tras numerosos intentos de suicidio, lo que corresponde a una muerte cada 40 segundos



Falleció en forma instantánea





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS